



CERCLE
POLYTECHNIQUE

PV Réunion de cercle

Date : 06/11/2024

Délégué.e.s présent.e.s : Giot Louis, Cattaruzza Arthur, Minguet Maëna, Sacha Theben, Quentin Debroux, Herrmann Lucie, Sitkiewicz Agnieszka, Vande Walle Linh, Vincart Achille, Duquet pierre, Baekelandt Oscar, El Gouraini Anas, Vandeclee Manon, Pestiau Maxime, Nullar Ghaile, Akariou Emil, Larrousse, Glineur valenpain, Hainaut Maxime, Marette Alice, Heureux Guillaume, Baptiste Dupont, Lannoy Cyril, Hueso Rafael, Rosso Félix, Etienne Coline, Graf Romain, Nicolas Alexandre, Pierre Léchaudé, Alexandre Achten, Noémie Beuel, Maxence Jousten, Renaud Schaner, Zoé Ongaro.

Membres présent.e.s : Tran Duong-Anh, du cul étalon, Lecomte Yannick, Nathanael Pollet, Tollet Tiago

À l'ordre du jour :

- **Approbation de l'ODJ**
- **Approbation des PVx**
- **Debrief :**
 - Rally café (05/11)
 - TD harry potter (05/11)
 - TB harry potter (05/11)
- **À venir :**
 - Repair café (06/11)
 - Interfac de futsal homme (06/11)
 - Festival (08/11)
 - Silent ludo (06/11)
 - Paint and wine (07/11)
 - Inscription ski (11/11)
 - Jdr ludo (12/11)
- **Folklore**
- **Divers**
 - Présentation molette
 - Prochaines réunions de cercle
 - Annonce st-barbe

- Pull ecoresp
- Point stArts
- Locaux
- Perm saint-V
- Point photo
- Place deleg Bal
- Commission folklore
- Insta JF

- **Approbation de l'ODJ**
 - **Abstention : 1**
 - **Oui : tout le monde -1**
 - **Non : 0**
- **Approbation des PVx**
 - **Non : 0**
 - **Abstention : 17**
 - **Oui : 31 -17**
- **Debrief :**
 - **Rally café (05/11)**

Maxime : Ca s'est super bien passé dans l'ensemble. C'est dommage que personne n'ait pris les perm, Hugo a dû tenir le stand tout seul.

Pierre L : C'était trop chouette d'avoir animé un stand, je trouve que vous avez pas très bien vendu l'événement pour les délégué.e.s. Ça ne donnait pas trop envie de venir, alors que si vous aviez montré des photos ou quoi peut-être que ça aurait mieux fonctionné.

Maxime : Je trouve qu'on a fait le nécessaire en réu et tout le monde a approuvé ce qu'on a dit.

Maxence : Dommage vrmt que les gens ne se chauffent pas. C'est badant que Hugo se soit retrouvé solo toute l'après-midi.

Maxence : Qu'est ce qui rebute les délégué.e.s du coup (pose la question à l'assemblée) ?

Oscar : Tout le monde était en bibli, même au bar, il n'y avait personne à part les gens en perm.

Agnieszka : Je suis d'accord ça prend toute la journée et c'est une période un peu chaude niveau rapport à rendre.

Renaud : D'office les cours c'est une bonne excuse mais à part ça dommage que les gens se soient pas chauffés.

- **TD harry potter (05/11)**

Alice et Valentin : Ca s'est bien passé je pense. Il y avait plus de gens que prévu, c'était vraiment cool. Merci à tous les postes qui nous ont aidé à gérer des trucs tout le long de la soirée.

Oscar : +1 (ok dude)

Achten : C'est vrai que y'avait bcp bcp de gens bourrés en perm.

Maxime Poopers : Ca c'est super bien passé même avec le festi ct banger.

Maxence : J'ai l'impression que les gens ont bien travaillé l'après-midi parce qu'on a vidé deux fûts en une heure.

Nico : Niveau monde il y avait plus de gens que l'année passée, c'est trop chouette

- **TB harry potter (05/11)**

Nico : 3 fûts de pils, c'était rempli et on cagnait pas sur qui était délégué.e.

Maxime : On l'a déjà dit, pas du tout cool de l'avoir mis en parallèle de notre événement.

Maxence : L'année prochaine ça va être la même galère parce que c'est notre td charte qu'on va sûrement refaire avec les mêmes cercles l'année prochaine.

Alice : C'est compliqué parce que certaines personnes ne se sentent pas à l'aise de passer une soirée avec certains guildeux.se.s. Et je trouve que ça ne change pas de faire l'after RC en // du TB.

Renaud : Dans l'organisation on n'avait pas vu le rally caf quand on a prévu le tb. Pour l'année prochaine je trouve que ce TB n'est pas primordial.

Maxence : Le TB a fini à 21h ? c'est badant de s'être fait tej pour un pré-td juste pour se faire du bénéf sur les gens qu'on avait ramené.

Achten : Ils ont essayé de nous tej à 20h les chacals, c'était pas très gentil.

Nico : Après on a pu rebrancher à solvay donc le TB a continué

Oscar : Pour le tb, ce que Clarys avait fait, c'est de faire le tb une semaine ou deux avant le td. Pq on ne refait pas ça ?

Maxime H. : +1

Renaud : C'était le seul moment où les 4 cercles étaient dispos. Clairement pour les prochaines fois dans l'idéal on fait une semaine ou deux avant.

- **À venir :**

- **Repair café (06/11)**

Guillaume H. : C'est ce soir, il y a des chips, des boissons, ce sont des prix libres donc donnez ce que vous voulez.

- **Interfac de futsal homme (06/11)**

Renaud (Romain G. Absent) : C'est ce soir, allez voir si vous êtes dispos. C'est dans la nouvelle salle de sport en plus.

- **Festival (08/11)**

CF slides.

Oscar : Si vous n'arrivez pas à libérer le janson de 16h à 18h, le cours aura lieu sur la scène genre ?

Guillaume : Pour le test de signaux et systèmes on fait comment ? C'est à 20h30.

Romain : Il va mettre un local à disposition sur l'unif pour ceux qui veulent rester à l'unif et faire le test.

Nico : J'ai reçu un message de inbev qui m'a demandé si la commande était un prank tellement elle est hallucinante.

Maxime : Il va faire une itw pour la rtbf damn

- **Silent ludo (06/11)**

Felix R. : Il y a une silent demain, elle est remplie. On a pris beaucoup moins de gens parce qu'à chaque fois c'est le bordel.

- **Paint and wine (07/11)**

Colline : Ça se passe bien. Juste la galère pour le local, n'oubliez pas quand vous réservez le local de prévenir le bar.

Valentin : Pourquoi la Liégeoise ?

Colline : Parce que le délégué lac de la liégeoise était chaud.

Felix : Pour les réservations du bar ce serait bien qu'il y ait un calendrier pour qu'on sache quand le bar est libre.

Achten : On va mettre un calendrier en mode lecteur pour les locaux du bar et de la ludo.

Renaud: On pourra voir qd les locaux sont réservés.

- **Inscription ski (11/11)**

Pierre : C'est lundi soir à 19h, il y aura un form. Romain vous mettra ensuite en relation avec le site de proride. Les bacs soyez au taquet l'année passée c'était parti en 3 minutes.

- **Jdr ludo (12/11)**

Le Z : L'événement est sorti et pour le moment pas d'inscrits. C'est au bep et gratos. Chauffez vous c'est débutant.e.s friendly

- **Folklore**

Shifter Pro: Merci à tout le monde. Ceux et celles qui étaient là et ceux qui étaient pas là.

Pierre: Cool mais c'est géré comme un td. Parce que même si vous êtes de bonne volonté c'est complexe, ducoup pourquoi pas en faire un événement du cercle et pas de la toge.

Shifter : C'est ce que j'allais proposer à l'AG de mi-mandat. J'avais autre chose à faire.

Maxence : Le baptême c'est une des plus grosses soirées de toute l'année au niveau budget. Est ce que ça a vraiment un sens alors qu'à la fin il n'y avait que des togé.e.s ?

Croco : Si à la fin il n'y avait que des togé.e.s au post bapt, c'est pas la faute des togé.e.s mais c'est la faute des ppe.

Anas : Pour moi la première solution c'est que la charge de l'organisation soit sur le cercle et pas sur la toge.

Valentin : Bravo pour la bleusaille, vous avez fait un taf monstre.

Maena : Il y a eu un problème de communication parce que j'avais pas l'impression d'être la bienvenue en tant que ppe, j'avais cru comprendre que c'était un moment pour les bleu.e.x.s.

Anas : Qui t'as dit ça ?

MAena : Des anciens ppe.

Colline : C'est réel que mettre 12€, c'est cher. Il y'a pas moyen de **changer les prix** ?

Anas : On est obligé de s'aligner sur les autres cercles pour le prix.

Sacha : Pourquoi l'idée de remettre ça dans l'OA. Mais juste faut pas que la toge soit comme en TD ou ils essaye de tout schmetter aussi non ça va être encore pire.

Arthur: Why not laisser les 2 ? genre all in et td normal

Raf : Il y a 2 ans je ne pouvais pas boire donc j'avais eu une réduction pour le bapt et post bapt.

Anas lance une ML.

- **Divers**

- **Présentation molette**

Cf slides.

Anas : Plus on envoie de mail, plus on a de chances d'être moleté.e non ?

Lisa : Un détail : quand vous donnez vos avis. Il y a juste la personne à laquelle vous donnez vos avis qui sait que c'est vous. Pour le reste des escholiers votre avis est anonyme. Est ce que ça vous va ?

Tout le monde : Oui

○ **Prochaines réunions de cercle**

semaine 4-8 : 6 novembre d'office

semaine 11-15 : 13 novembre

semaine 18-22 : 19 novembre

semaine 25-29 : 27 novembre

semaine 2-6 : 4 décembre

semaine 9-13 :

présentation des comptes : 13 décembre 12h

AG 13 décembre 18h

○ **Annonce st-barbe**

Achten : L'événement est sorti, les inscriptions sortent samedi.

Alice : Forte différence entre menu VG et non VG mais est-ce qu'on peut mettre un prix pour les VG ?

Achten : T'as tout dit, je n'ai pas eu d'autres options pour les végés. C'est au même prix, les plats sont à 50€ et on les met déjà à 30€, je ne me vois pas baisser encore plus. Je vais leur téléphoner pour voir s'ils peuvent améliorer le plat.

Lama : On a que deux options, donc est ce qu'il y a moyen de changer ça.

Achten : On peut changer de menu mais ça va coûter 15€ par personne et je n'ai pas le budget.

Anas : c'est sympa d'être d'accord, mais si on fait rien bah c'est inutile.

Achten : Je ne leur ai pas encore posé le problème, on verra ce qu'ils nous répondent.

○ **Pull ecoresp**

Romane : Cf. slides

<https://docs.google.com/presentation/d/1MN1Z0c73F11Tad23cdKjccQwe5gHgKYJ5PU9kMVfRjk/edit?usp=sharing>

Zoe : A partir du moment où tes pulls viennent du Bangladesh, je pense que c'est mort.

Julien : Une veste OA c'est 50€

Alice : Vous vous êtes renseigné.e.s sur les labels ou pas ?

Romane : Je pense que le label est un truc international.

Nico : Je rejoins Zoé et Alice. Mettre 2500€ sur quelque chose où on est pas sur c'est badant.

Maxence : On est quand même toustes habillé.e.s avec des habits du Bangladesh, si on voulait commander du made in Belgium, ce serait juste super cher.

Maxime : Ça coûte 80 balles un pull entièrement fait en Belgique. Avec personnalisation.

Baptiste : Pour avoir scruté 4 dimensions, est ce que c'est vraiment les pulls écoresps les moins chers ? why not faire comme dans les autres cercles et faire un seul pull avec une personnalisation avec ton comité.

Romane : Nan c'est pas les moins chers, c'est juste les plus beaux.

Renaud : On va lancer une ML pour discuter plus globalement.

Louis : Pour la personnalisation, tout est fait en Belgique. C'est juste les vêtements qu'ils reçoivent du Bangladesh. On pourrait commander autre part et juste faire personnaliser chez 4 dimensions.

Renaud : on va relancer le débat sur la ML.

- **Point stArts**

Raf : Les auditions se sont bien passées, 4 nouvelles personnes : 1 pianiste 1 guitariste

Ghaile: 19 membres the tech, 10 ancien.ne.s et 9 nouveau.elle.x.s, 6 délégué.e.s.

Raf : Venez voir le live CP le 14/11 et the tech au festival !!

- **Locaux**

Nico : Gardez les locaux rangés svp.

- **Perm saint-V**

Nico : Montage c'est pleins, il en reste 1, pour le démontage il n'y a personne, ça ne va pas, alors que c'est gratuit + resto + cocktails donc au final ça met BIENNN. Il faut vraiment se chauffer, c'est un truc de zinnnnnzinnnnn. **sobbing**

- **Point photo**

Manon : Cette année le comité est pas hyper chaud, beaucoup d'annulations de dernière minute. Il manque 3 perms au festival. Si jamais ça chauffe quelqu'un.e de l'OA de prendre une perm photo, faites vous plaisir. C'est des chouettes perms au festi, il faut juste se balader dans le festival et prendre des photos.

Emil: Si vous connaissez des gens chauds pour le comité photo, n'hésitez pas à nous dire.

Maxence : Vous avez recruté des bleu.e.s ?

Manon : C'est chaud, on est pas hyper à l'aise à l'idée de donner l'appareil à des gens qu'on ne connaît pas. On va sûrement le faire au q2.

Maxime Hainaut : A l'époque j'avais annulé toutes mes perm pour les photos de tout le festi.

Maena : Pareil pour la vidéo, si vous avez un bon tel. N'hésitez pas à filmer pendant la soirée pour l'after movie.

- **Place deleg Bal**

Valentin : A quel point on va donner et accepter des places qui peuvent avoir des aspects problématiques ?

Alice M. : En général on fait des trades de places, donc si on accepte leurs places on est obligé.e.s de leur en donner. On lancera un thread sur la ML.

Valentin : Par exemple y'a aussi le CM qui fait le bal le 8 mars.

Noémie Beuel avec l'aide de Maxence Joustin, Pierre Léchaudé et Zoé Ongaro

Secrétaire, Trésoriers & Folklore-Trésorière du Cercle Polytechnique